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Raumbedarf für die Kasseler Stadtverwaltung/Technisches Rathaus 
Anfrage der Fraktion B90/Grüne 
- 101.18.1974 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hoch sind die Raumbedarfe für die Kasseler Stadtverwaltung für die 
nächsten 20 Jahre? 

2. Wird ein Technisches Rathaus für Kassel in einem neuen Gebäude benötigt? 
3. Wie hoch wäre der Raumbedarf für ein Technisches Rathaus?  
4. Wer ermittelt den Raumbedarf für ein Technisches Rathaus?  
5. Wie hoch wären die Umbaukosten für ein Technisches Rathaus, für den Fall, 

dass das Gebäude der Kasseler Sparkasse in der Wolfsschlucht angemietet 
werden soll?  

6. Wie hoch sind die jährlichen Mitzahlungen an die Kasseler Sparkasse und 
wie lange soll der Mietvertrag laufen? 

 
Stadtverordneter Beig, Fraktion B90/Grüne, begründet die Anfrage seiner Fraktion. 
Oberbürgermeister Geselle beantwortet die Anfrage. 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt Vorsitzender 
Zeidler die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Volker Zeidler Annika Kuhlmann 
Vorsitzender  Schriftführerin




